LE RENOUVEAU D'UNE VIEILLE DAME

Cachée dans son écrin de verdure, notre église commençait à accuser les déboires dus aux outrages du temps et aux vicissitudes consécutives aux saisons et à la pollution atmosphérique.

De ce fait les travaux d'envergure devenaient nécessaires pour lui rendre sa beauté et lui conserver sa majesté.

Une restauration complète dans un souci rationnel de gestion des coûts, tout en assurant une longévité pérenne des travaux accomplis tant sur la rénovation des murs, de la toiture et installation électrique et de gaz fut décidée.

L'inauguration officielle par le premier magistrat de la commune, aura lieu dimanche 12 février 2012, après l'office dominical.

Nous vous invitons au cours de vos visites à Latillé à vous arrêter, regarder, photographier et admirer ce magnifique édifice !

Les « Amis du Bourg de Latillé »









